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Midi :

Macédoine mayo
Rougail saucisses

Liégeois
 

Soir : 
Soirée cabaret

Hamburger maison
 

Vendredi la deuxième et dernière boum de notre
séjour il était une fois va avoir lieu ! Une boum co-

organisée par les pré-ados et qui aura pour thème :
FESTIVAL DE CANNES MASQUÉ 

A l'occasion de cette boum, vous pourrez danser,
chanter, mais aussi transmettre des petits mots à la

personne de votre choix. Le principe de la boite à mots
est d'écrire un message anonyme ou non et une

équipe de facteur sera chargé de transmettre les mots
a leur destinataires. 

L'ensemble des membre du conseil a établi
que personne ne pouvait rentrer dans une

chambre sans avoir eu au préalable
l'autorisation de tous ses occupants.

Chaque tranche d'âge a réinsistée sur la
nécessité d'être calme sur les horaires où des

jeunes peuvent dormir.
Aujourd'hui une grande clean walk sera

organisée pour ranger et nettoyer la colo
Les heures de coucher le soir de la boum

seront décalés d'une heure. 
Seront organisé sur les prochains jours : 

Lundi matin s'est tenu le deuxième conseil du
séjour à IEUF. Un conseil qui a pu aborder les
points habituels : Relations, Animation et Vie

quotidienne. En est ressortis 5 points importants : 
1.

2.

3.

4.

5.
Une veillée camping pour les 6-10
Une veillée horreur pour les 10-13 
Une nuit belle étoile pour les 13-17



Interwiews anims
Lara
Pourquoi devenir animatrice ? Car 
j'aime beaucoup m'occuper 
d'enfants et c'est mon petit 
bonheur à moi de pouvoir venir et 
découvrir pleins de petits enfants  et de faire des
animations avec eux

Que faites-vous en dehors de la colo ? Je suis encore
à l'école. Je suis étudiante à l'école de commerce

Est-ce que c’est facile le métier d’animateur ? Alors
c'est pas tous les jours facile sachant qu'on est
tous fatigués mais on tient le coup pour vous.

Nathan 
Pourquoi devenir animateur ? En 
vrai travailler avec des jeunes c'est 
toujours gratifiant.J'ai déjà donné 
des cours tout ça mais l'animation c'est nouveau
et un test aussi.

Que faites-vous en dehors de la colo ? Je compose de
la musique pour tous les sortes de médias. Je
viens de signer le contrat de ma vie pour faire des
musique pour Brad Pitt

Est-ce que c’est facile le métier d’animateur ? Non
c'est pas facile sur pleins d'aspect. Ça te repousse
dans tes retranchements humains

Fred
Pourquoi devenir animateur ? Parce
que j'aime bien faire des activités 
pour les enfants, leur faire faire 
des choses, leur faire découvrir des arts, c'est
pour ça que je fais cette colonie de vacances.

Que faites-vous en dehors de la colo ? Je fais des
études de droit mais ça ne me plait pas trop,
j'aimerai être scénariste

Est-ce que c’est facile le métier d’animateur ? Non ça
va c'est pas trop difficile, il y a un peu de fatigeu
parce que des fois on se couche tard et qu'on se
lève tôt mais ça se passe bien.

Valentine 
Pourquoi devenir animatrice ? J'ai 
vu une annonce il y a 2 ans, je me 
suis dis pourquoi pas çar j'ai aimé 
le projet pédagogie et les valeurs 
de l'asso. En plus c'était l'annonce la plus
marrante qu'il y avait sur le site. 

Que faites-vous en dehors de la colo ? Je suis en
formation dans le domaine de la construcution

Est-ce que c’est facile le métier d’animateur ? Bah
non, c'est fatiguant puis tu dois gérer des
problèmes.



Interwiews anims

CASINO

Paola :
Pourquoi devenir cuisinière à IEUF ? 
Parce que cuisinière c'est mon métier 
de base et que je viens de finir une 
école de cuisiniers.

Que faites-vous en dehors de la colo ?  Je vais aller à la fac

Est-ce que c’est facile le métier de cuisinière en colo  ? Oui et
non. Oui parce que c'est le métier que j'aime faire et non
par car qu'il y a des petits imprévus de temps en temps

 

Margaux :
Pourquoi devenir ménalingère à IEUF ? 
C'est pas particulièrement pour le 
poste de ménalingère que j'ai choisi de 
faire ce travail mais surtout pour le 
projet pédagogique et les valeurs de la colo qui était de
laisser les enfants acteurs de leurs vacances aussi bien sur
le plan de leur choix dans leurs activités mais aussi sur les
tâches quotidiennes et ménagères. Les enfants ont aussi
leur rôle à jouer.

Que faites-vous en dehors de la colo ?  Je suis en 3e année
d'étude d'assistante de service social l'année prochaine et
voilà

Est-ce que c’est facile le métier de ménalingère en colo  ?
Alors en vrai je m'attendais a quelque chose de plus
difficile mais ça va c'est plutôt agréable, le cadre est
agréable.

Hier soir s'est passée la soirée
casino, organisé par les ados elle

regroupait plusieurs jeux une
banque et un juke box. Le but était
de parier une somme et de réussir

les jeux pour gagner le plus
d'argent possible. Une soirée
regroupant aussi  toutes les

tranches d'âge. C'était une veillée
réussie !!



Ouverture d'un
nouveau musée

Tour de France

Un troc patate
réussi !

Suite à la sortie au tour de France des prés
ados et d'une partie des ados ,Pogatchar

(deuxième au classement générale) remporte
l'étape au sprint devant le maillot jaune

Vingegaard et Félix Galles .
Le français Thibault Pinot remporte le prix de

la combativité . Le lendemain ,lors de la
dernière étape Vingegaard remporte le tour.

Pogatchar fini deuxième et le meilleur
français fini dixième. 

Thibaut

Aujourd'hui, a lieu l'inauguration du
Musée'art. Un projet mené par les

imagin'art durant deux semaines et qui
se finalise déjà. Nos artistes en herbe
ont peint, sculpté, dessiné et plié, ils

ont découverts ou pratiqué de
nouveaux arts et c'est avec un grand
plaisir et honneur qu'ils vous invite à

découvrir leur oeuvres. 
Venez entre 14h et 15 au bâtiment
Acacias pour découvrir la première
exposition d'artistes prometteurs. 

Photos
autorisées

mais
attention pas

touche !!

Dimanche, un troc patate à eu lieu à
Sauxlsure-sur-Moselotte. Le but de ce troc
est de partir dans la ville avec une patate.

Les enfants doivent sonner chez les
habitants et échanger leur patate contre
l'objet que la personne en face acceptera
de donner, peu importe sa valeur. Puis ils

changent de maison et recommencent. Nos
enfants ont faits de beaux échanges. Ils ont
pu ramener à la colo de nombreux objets

passant d'une boîte aux lettres, à un
sommier jusqu'à avoir une télé ! 



L'histoire du jour

Un bruit étrange dans la forêt
 

Bonjour à tous, 
Je m'appelle Justine Salamé et j'ai 16 ans. en ce moment je suis dans un

endroit qui fait un peu peur. Attendez, je vais tout vous raconter depuis
le début. Tout a commencé lorsque mes parents ont décidé de m'envoyer

dans ce fichu pensionnat. Ils pensaient que cela règlerai mon attitude
(rien à changer depuis). donc en septembre je suis arrivée dans ce

pensionnat (qui est un pensionnat de fille). quand je suis arrivée tout le
monde me regardait. je me suis sentie jugée. mais qu'importe cela ne me
gênait pas j'avais l'habitude. Puis je me suis installée dans mon dortoir et

les filles me détestaient et je les détestait.L'année est passée très très
lentement mais je tenais le coup. Pendant mon temps libre je piquais le
vélo du professeur de maths (qui est très bizarre) Et je partis à l'aventure

dans la forêt je devais m'évader d'ici partir loin. D'habitude je rentrais
vers 18 heures l'heure du diner. Mais ce soir là je ne pouvais pas revenir je

pédalais et pédalais enfin j'arrivais au pensionnat je sortais de la forêt
quand j'entendis un bruit venant d'un buisson. Je frissonnai. Mais je

voulais tellement savoir qui bougeait ? 
J'ai légèrement poussé les buissons et j'ai découvert une fille de mon

dortoir en train de lire un livre. Quand je l'ai vue elle était d'abord gênée
puis on a éclaté de rire. Je pense qu'on peut toujours trouvé du bon dans

les mauvais moments.

FIN

 
   Écrit par la tête pensante.                                                     Édité par Mystèr'art       

                                                                     



Petites annonces Divers
Une brigade de chasseurs de
ciseaux a été crée suite à une
importante disparition de ces

derniers. Arriveront-ils à réunir
toute la tribu ? Nous comptons

sur vous !
 
 

Disosaure ressuscité : un
dinosaure a été aperçu dans la
forêt sur le sentier de l'Étang

des fées, juste à côté de la
MFR. Seraient-ils tous

réapparus ? Prévenez nous si
vous en voyez d'autres !!!!

 
 
 

Par des journées beaucoup
trop pluvieuses en ce moment,

nos amis gluants ont été de
sortis et chaud pour la course
de l'année ! Demain pluie, on

recommence ? 
 
 
 
 

N'hésitez pas à nous proposer toutes vos
petites annonces et nous raconter les faits
divers dont vous avez été témoins dans la

boite mis à votre disposition entre le
Repère et l'Atelier

Je recherche mon propriétaire,
tu m'as oublié et je me retrouve

dans un bac nommé "objet
perdu" alors vient me rechercher

si tu te souviens de moi.

Help, j'ai perdu mes cheveux
! Je suis à la recherche d'une

perruque (de préférence
blonde) 



Présentation de l'équipe de journalisme 

Voici ceux qui ont contribués à faire ce beau
journal : 

Nos reporters : Soline, Louison, Aaron

Nos rédacteurs :Sterenn, Aurélie, Thibaut

Nos directeurs de journal : Frédéric et
Sterenn

 


